

Once.—La Dirección General de Exportación podrá dictar las normas que estime adecuadas para el mejor desenvolvimiento de la presente autorización.

Lo que comunico a V. I. para su conocimiento y efectos. Dios guarde a V. I. muchos años.

Madrid, 14 de abril de 1976.—P. D., el Subsecretario de Comercio Luis Ortiz González.

Ilmo. Sr. Director general de Exportación.

11248 *ORDEN de 14 de abril de 1976 por la que se amplía el régimen de tráfico de perfeccionamiento activo, autorizado a «Tubacex, C. E. de Tubos por Extrusión, S. A.», por Orden de 8 de febrero de 1974 y ampliación posterior, en el sentido de incluir la importación de nuevas materias primas.*

Ilmo. Sr.: La firma «Tubacex, C. E. de Tubos por Extrusión, Sociedad Anónima», beneficiaria del régimen de tráfico de perfeccionamiento activo por Orden de 8 de febrero de 1974 («Boletín Oficial del Estado» del 18) y ampliación posterior de 12 de marzo de 1975 («Boletín Oficial del Estado» del 26), para la importación de diversas materias primas y la exportación de tubos de hierro o acero sin soldadura, solicita su ampliación, en el sentido de incluir la importación de nuevas materias primas. Este Ministerio, conformándose a lo informado y propuesto por la Dirección General de Exportación, ha resuelto:

Primero.—Ampliar el régimen de tráfico de perfeccionamiento activo autorizado a «Tubacex, C. E. de Tubos por Extrusión, Sociedad Anónima», con domicilio en Llodio (Alava), por Orden de incluir la importación de las siguientes materias primas:

Blooms: De hierro o acero no especial (PP. AA. 73.07.B.1.b.I, II).

Redondos: De hierro o acero no especial (PP. AA. 73.10.B.4.a ó b); de acero especial sin aleación (PP. AA. 73.10.A.4.a ó b); de acero fino al carbono (PP. AA. 73.15.C.5.b ó d); de acero inoxidable (PP. AA. 73.15.E.5.b ó c); barras (o redondo) de acero aleado de construcción (P. A. 73.15.D.5.b); barras (o redondo) de acero aleado (P. A. 73.15.G.5.b), y la exportación de tubos fabricados con estas materias primas.

El interesado queda obligado a declarar en la documentación aduanera de exportación y por cada despacho, la exacta composición centesimal o calidad de acero contenida en los tubos de exportación, a fin de que la Aduana, en base a dicha declaración, y tras las comprobaciones que tenga a bien efectuar, expida la oportuna certificación, a surtir sus ulteriores efectos ante los Servicios competentes de este Departamento.

Segundo. Las exportaciones que se hayan efectuado desde el 16 de julio de 1975 también podrán acogerse a los beneficios de los sistemas de reposición y devolución de derechos derivados de la presente ampliación, siempre que se hayan hecho constar en la licencia de exportación y en la restante documentación aduanera de despacho la referencia de estar solicitada y en trámite de resolución. Para estas exportaciones, los plazos para solicitar la importación o devolución, respectivamente, comenzarán a contarse desde la fecha de publicación de esta Orden en el «Boletín Oficial del Estado».

Se mantienen en toda su integridad, tanto la modalidad de fijación de los efectos contables, como los restantes extremos de la Orden de 8 de febrero de 1974, que ahora se amplía.

Lo que comunico a V. I. para su conocimiento y efectos. Dios guarde a V. I. muchos años.

Madrid, 14 de abril de 1976.—P. D., el Subsecretario de Comercio, Luis Ortiz González.

Ilmo. Sr. Director general de Exportación.

11249 *ORDEN de 25 de mayo de 1976 por la que se autoriza a la firma «Roberto Terol Calabuig» el régimen de Tráfico de Perfeccionamiento Activo, para la importación de fibras textiles sintéticas, discontinuas, poliéster o acrílicas y desperdicios de las mismas fibras y la exportación de mantas y mantas-colchas.*

Ilmo. Sr.: Cumplidos los trámites reglamentarios en el expediente promovido por la Empresa «Roberto Terol Calabuig» solicitando el régimen de Tráfico de Perfeccionamiento Activo para la importación de fibras textiles sintéticas, discontinuas, tipo poliéster o acrílicas y desperdicios de las mismas fibras y la exportación de mantas y mantas-colchas.

Este Ministerio, conformándose a lo informado y propuesto por la Dirección General de Exportación, ha resuelto:

1.º Se autoriza a la firma «Roberto Terol Calabuig», con domicilio en Ramón y Cajal, sin número, Onteniente (Valencia), el régimen de Tráfico de Perfeccionamiento Activo para la importación de fibras textiles sintéticas discontinuas, tipo poliéster (P. A. 56.01.A.2) y acrílicas (P. A. 56.01.A.3) y desperdicios de fibras textiles sintéticas, tipos poliéster y acrílicas (P. A. 56.03.A) y la exportación de mantas y mantas-colchas (P. A. 62.01.B.3).

2.º A efectos contables se establece lo siguiente:

Por cada cien kilogramos de cualquiera de las materias primas mencionadas contenidos en las manufacturas de exportación, se detarán en cuenta de admisión temporal o se podrán importar con franquicia arancelaria, o se devolverán los derechos arancelarios, según el sistema a que se acoja el interesado, 127 kilogramos con 340 gramos de la misma materia.

Dentro de esta cantidad, se considera merma, que no adeudará derecho arancelario alguno, el 1,80 por 100 de la mercancía importada; y subproductos, que adeudarán los derechos que les corresponda por la partida arancelaria 56.03.A y de acuerdo con las normas de valoración vigentes, otro 19,70 por 100 de la misma.

El beneficiario queda obligado a declarar en la documentación de exportación, y por cada expedición, tanto las proporciones y clases de fibras realmente utilizadas en el proceso de fabricación, como el exacto porcentaje en peso que de otras materias no objeto del régimen de Tráfico de Perfeccionamiento Activo contienen las manufacturas de exportación, para que la Aduana, tras las comprobaciones que estime pertinentes, expida la correspondiente certificación.

3.º Las operaciones de exportación y de importación que se pretendan realizar al amparo de esta autorización y ajustándose a sus términos, serán sometidas a las Direcciones Generales competentes del Ministerio de Comercio, a los efectos que a las mismas correspondan.

4.º Los países de origen de las mercancías a importar serán todos aquellos con los que España mantiene relaciones comerciales normales. Los países de destino de las exportaciones serán aquellos con los que España mantiene relaciones comerciales normales o en los casos en que la moneda de pago de la exportación sea convertible, pudiendo la Dirección General de Exportación, si lo estima oportuno, autorizar exportaciones a los demás países.

Las exportaciones realizadas a partes del territorio nacional situadas fuera del área aduanera también se beneficiarán del régimen de Tráfico de Perfeccionamiento Activo en análogas condiciones que las destinadas al extranjero.

5.º La opción del sistema a elegir se hará en el momento de la presentación de la correspondiente declaración o licencia de importación, en el caso de la admisión temporal. Y en el momento de solicitar la correspondiente licencia de exportación, en el caso de los otros dos sistemas.

En todo caso, deberá indicarse en la correspondiente casilla de la declaración o licencia de importación que el titular se acoja al régimen de Tráfico de Perfeccionamiento Activo mencionando la disposición por la que se le otorgó el mismo.

Si la elección recayere en el sistema de admisión temporal, el titular además de importador deberá reunir la condición de transformador y/o exportador.

En las licencias de exportación deberá consignarse necesariamente en la casilla de Tráfico de Perfeccionamiento Activo el sistema o sistemas bajo los cuales se realiza la operación (importación temporal, admisión temporal, régimen de reposición con franquicia arancelaria y devolución).

6.º Las mercancías importadas en régimen de Tráfico de Perfeccionamiento Activo, así como los productos terminados exportables quedarán sometidos al régimen fiscal de comprobación.

7.º En el sistema de admisión temporal el plazo para la transformación y exportación será de un año.

En el sistema de reposición con franquicia arancelaria el plazo para solicitar las importaciones será de un año a partir de la fecha de las exportaciones respectivas, según lo establecido en el apartado 3.º de la Orden Ministerial de la Presidencia del Gobierno de 20 de noviembre de 1975.

Las cantidades de mercancías a importar con franquicia arancelaria, en el sistema de reposición, a que tienen derecho las exportaciones realizadas, podrán ser acumuladas, en todo o en parte, sin más limitación que el cumplimiento del plazo para solicitarlas.

En el sistema de devolución de derechos el plazo dentro del cual ha de realizarse la transformación o incorporación y exportación de las mercancías será de seis meses.

8.º Se otorga esta autorización por un período de cinco años, contado a partir de la fecha de su publicación en el «Boletín Oficial del Estado», debiendo el interesado, en su caso, solicitar la prórroga con tres meses de antelación a su caducidad.

No obstante, en el sistema de reposición con franquicia arancelaria, las exportaciones que se hayan efectuado desde el 18 de junio de 1975 hasta la aludida fecha de publicación en el «Boletín Oficial del Estado», podrán acogerse también a los beneficios correspondientes, siempre que se haya hecho

constar en la licencia de exportación y en la restante documentación aduanera de despacho la referencia de estar en trámite su resolución. Para estas exportaciones los plazos señalados en el artículo anterior comenzarán a contarse desde la fecha de publicación de esta Orden en el «Boletín Oficial del Estado».

9. La autorización caducará de modo automático, si en el plazo de dos años, contado a partir de su publicación en el «Boletín Oficial del Estado», no se hubiera realizado ninguna exportación al amparo de la misma.

10. La Dirección General de Aduanas, dentro de su competencia adoptará las medidas que considere oportunas respecto a la correcta aplicación del régimen de Tráfico de Perfeccionamiento Activo que se autoriza.

11. La Dirección General de Exportación podrá dictar las normas que estime adecuadas para el mejor desenvolvimiento de la presente autorización.

Lo que comunico a V. I. para su conocimiento y efectos.

Dios guarde a V. I. muchos años.

Madrid, 25 de mayo de 1976.—P. D., el Subsecretario de Comercio, Luis Ortiz González.

Ilmo. Sr. Director general de Exportación.

11250 *CORRECCION de errores de la Orden de 22 de marzo de 1976 por la que se modifica el régimen de tráfico de perfeccionamiento activo, autorizado a «Manufacturas Generales de Ferreteria, S. A.» (MAGEFESA), por Orden de 13 de mayo de 1972, en el sentido de cambiar su denominación social por la de «Asociación Comercial Magefesa».*

Advertido error en el texto remitido para su publicación de la mencionada Orden, inserta en el «Boletín Oficial del Estado» número 93, de fecha 17 de abril de 1976, página 7712, columnas primera y segunda, se corrige en el sentido de que la nueva denominación social es «Asociación Comercial Magefesa».

MINISTERIO DE INFORMACION Y TURISMO

11251 *ORDEN de 9 de abril de 1976 por la que se concede autorización para la creación y funcionamiento del Centro de Iniciativas Turísticas de Cáceres.*

Ilmos. Sres.: Solicitada por don José Luis Hernández Álvarez, en calidad de Presidente de la Junta constitutiva, autorización para la creación y funcionamiento del Centro de Iniciativas Turísticas de Cáceres (capital), con sede social en la Casa de la Cultura, plaza de la Constitución, número 2, y considerando cumplidos los requisitos exigidos por la Orden de 8 de febrero de 1975, reguladora de los trámites para la concesión de dichas autorizaciones.

Teniendo en cuenta que durante años no funciona el anterior C.I.T. con sede en la avenida de España, número 8, y al que, según las disposiciones vigentes debe cancelarse la autorización de funcionamiento en base a su inactividad;

Considerando, asimismo, que son favorables los informes del Delegado de este Ministerio en Cáceres y de la Federación Española de Centros de Iniciativas Turísticas, previstos en los artículos 2.º y 3.º de dicha Orden,

Este Ministerio ha tenido a bien:

Primero.—Cancelar la autorización de funcionamiento del anterior C.I.T., de Cáceres (capital), registrado con el número de orden 118, y 229 de expediente, que tuvo su sede en la avenida de España, número 8.

Segundo.—Autorizar la creación y funcionamiento del Centro de Iniciativas Turísticas de Cáceres (capital), con sede social en dicha ciudad, Casa de la Cultura, plaza de la Constitución, número 2, con la consiguiente inscripción de oficio en el Registro General de los Centros de Iniciativas Turísticas, de conformidad, asimismo, con lo establecido en la Orden mencionada.

Lo que comunico a VV. II. para su conocimiento y efectos.

Dios guarde a VV. II. muchos años.

Madrid, 9 de abril de 1976.

MARTIN-GAMERO

Ilmos. Sres. Subsecretario de Información y Turismo, Subsecretario de Turismo y Director general de Ordenación del Turismo.

MINISTERIO DE LA VIVIENDA

11252 *ORDEN de 8 de abril de 1976 por la que se descalifica la vivienda de protección oficial sita en la calle Gonzalo de Mena, número 8, de Sevilla, de doña María de la Granada Jiménez Chinchón.*

Ilmo. Sr.: Visto el expediente de la cooperativa de Casas Baratas «Urbanización y Construcciones», en orden a la descalificación voluntaria promovida por doña María de la Granada Jiménez Chinchón, de la vivienda sita en la calle Gonzalo de Mena, número 8, de Sevilla;

Resultando que la señora Jiménez Chinchón, mediante escritura otorgada ante el Notario de Sevilla don Luis Martín Martín, con fecha 30 de enero de 1975, bajo el número 51 de su protocolo, adquirió, por compra, del Instituto Nacional de la Vivienda, la finca anteriormente descrita, figurando inscrita en el Registro de la Propiedad número 4 de los de dicha capital, al folio 68 vuelto, tomo 157 de la tercera sección, finca número 4.623, inscripción tercera;

Resultando que con fecha 26 de julio de 1927 fue calificado provisionalmente el proyecto para la construcción de un grupo de viviendas, donde radica la descrita, otorgándose con fecha 14 de febrero de 1945 su calificación definitiva, habiéndosele concedido los beneficios de préstamo, prima y exenciones tributarias;

Considerando que la duración del régimen legal de las viviendas de protección oficial es el de cincuenta años que determina el artículo 2.º de su Ley, aprobada por Decreto 2131/1963, y 100 del Reglamento de 24 de julio de 1968 para su aplicación, con la excepción contenida en la 2.ª y 3.ª de sus disposiciones transitorias para aquellas viviendas cuyos regímenes anteriores han sido derogados;

Considerando que los propietarios de viviendas de protección oficial que no quisieran seguir sometidos por más tiempo a las limitaciones que impone su régimen, podrán solicitar la descalificación voluntaria de las mismas, a la que se podrá acceder con las condiciones y requisitos expresados en los artículos 147 y 148 de su Reglamento;

Considerando que se ha acreditado fehacientemente ante el Instituto Nacional de la Vivienda, el haberse reintegrado los beneficios económicos directos recibidos, así como el pago de las bonificaciones y exenciones tributarias disfrutadas, no constando por otra parte se deriven perjuicios para terceras personas al llevarse a efecto esta descalificación;

Visto el apartado b) del artículo 25 del texto refundido de la Ley de Viviendas de Protección Oficial aprobado por Decreto 2131/1963, de 24 de julio; los artículos 147, 148, 149 y disposiciones transitorias 2.ª y 3.ª del Reglamento para su aplicación;

Este Ministerio ha acordado descalificar la vivienda de protección oficial sita en la calle Gonzalo de Mena, número 8, de Sevilla, solicitada por su propietaria, doña María de la Granada Jiménez Chinchón.

Lo que participo a V. I. para su conocimiento y efectos.

Dios guarde a V. I. muchos años.

Madrid, 8 de abril de 1976.—P. D., el Subsecretario, Bayón Marín.

Ilmo. Sr. Director general del Instituto Nacional de la Vivienda.

11253 *ORDEN de 8 de abril de 1976 por la que se descalifica el local comercial de protección oficial señalado con el número 2 sito en la Ronda de la Feria, número 29, de Zamora, de don Paulino González Martínez.*

Ilmo. Sr.: Visto el expediente ZA-VS-1019/60, del Instituto Nacional de la Vivienda, en orden a la descalificación voluntaria promovida por don Paulino González Martínez, del local comercial número 2 de la finca sita en la Ronda de la Feria, número 29, de Zamora;

Resultando que la indicada finca figura inscrita en el Registro de la Propiedad de Zamora, en el tomo 1.564, libro 301, folio 243, finca número 24.547, inscripción primera, según escritura de división otorgada ante el Notario de dicha capital, don Luis Beltrán Fustero, con fecha 15 de julio de 1961, bajo el número 1.235 de su protocolo;

Resultando que con fecha 25 de octubre de 1960 fue calificado provisionalmente el proyecto para la construcción del inmueble donde radica la finca citada, otorgándose con fecha 28 de febrero de 1962 su calificación definitiva, habiéndosele concedido los beneficios de exenciones tributarias;

Considerando que la duración del régimen legal de las viviendas de protección oficial es el de cincuenta años que determina el artículo 2.º de su Ley, aprobada por Decreto 2131/1963, y 100 del Reglamento de 24 de julio de 1968 para su aplicación, con la excepción contenida en la 2.ª y 3.ª de sus disposiciones transitorias para aquellas viviendas cuyos regímenes anteriores han sido derogados;

Considerando que los propietarios de viviendas de protección oficial que no quisieran seguir sometidos por más tiempo a las